

Journée du jardin 2020

„Les jardins familiaux – une verdure qui unifie“

Telle est en 2020 la devise de la journée du jardin qui est célébrée dans toute l'Allemagne depuis 1984, naturellement le deuxième dimanche de juin. Le coup d'envoi le 14 juin 2020 autour de la maison associative de la fédération du district de Hanovre a dû être annulé à cause de la crise du corona virus. Les autres fédérations hôtes auraient été le Braunschweig et la Basse Saxe. Néanmoins, de nombreux jardins familiaux à travers toute l'Allemagne ouvriront leurs portes tout au long de l'année pour célébrer cet événement et donneront aux visiteurs curieux un aperçu de la vie dans les jardins. En 2020 la journée du jardin devra nous rappeler une fois de plus les nombreuses façons dont un jardin (familial) enrichit la vie.

<https://www.kleingarten-bund.de/de/veranstaltungen/tag-des-gartens/>

